



Esteban Villegas impulsa un nuevo PRI en Durango rumbo al 2024

El PRI en Durango tiene un nuevo tiempo, un nuevo respiro y un nuevo equipo que, con el "banderazo" se va a todos los rincones del estado, expresó el gobernador Esteban Villegas durante la renovación de la estructura priista. Al mediodía de este domingo 23 de abril de 2023, con la presencia del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro "Alito" Moreno, se tomó protesta a las y los nuevos presidentes de los sectores y de los 39 comités municipales.

https://notigram.com/durango/local/esteban-villegas-impulsa-un-nuevo-pri-en-durango-rumbo-al-2024-20230423-982987